

Am 2.Juli fand wieder das Kreisseniorenschießen des Schützenkreises Saarbrücken statt. Ausrichter waren wie im vergangenen Jahr die Wildparkschützen Karlsbrunn. Unser Verein war mit 5 Schützen vertreten., die mehr oder weniger erfolgreich waren. Den ersten Platz sicherte sich Martin Bennoit mit 305,9 Ringen. Den zweiten Platz erkämpfte sich Franz Schkoda mit sensationellen 304,8 Ringen. Horst Lydorf konnte hier in keinster Weise glänzen, er erreichte mühselige 291,9 Ringe und damit nur den 9.Platz. Gisela Hofmann erzielte 282 Ringe und den 14.Platz, Wolfgang Hofmannerreichte 281,5 Ringe und den 15.Platz. Die beiden erstplatzierten konnten sich über eine gute Flasche Schnaps freuen. Hier zählt mehr die Devise: dabei sein ist alles und es fördert den Zusammenhalt der Schützen/innen untereinander und im Kreis.

Luftpistole Auflage

Am 11.Dezember wurden in Karlsbrunn die Kreismeisterschaften Luftpistole Auflage durchgeführt. Für uns waren 5 Schützen am Start. In der Klasse Senioren 1 belegte Martin Bennoit mit hervorragenden 310,6 Ringen den Ersten Platz. Tilo Steinmann wurde mit 285,6 Ringen Sechster.

In der Klasse Senioren 3 erreichte Horst Lydorf mit 305,6 Ringen den Zweiten Platz.

In der Klasse Senioren 5 wurde Franz Schkoda mit 306,6 Ringen Erster und Georg Mathis mit 279,8 Ringen Dritter.

Herzlichen Glückwunsch.

Sportpistole

Am 13.März fanden in Heusweiler die Kreismeisterschaften mit der Sportpistole statt. Auch waren wir mit zwei Startern vertreten. In der Klasse Herren III wurde Tilo Steinmann 11ter mit 253 Ringen (122/131) und Fritz Duchene 13ter mit 242 Ringen (131/111).

Sportpistole Auflage

Am 30. Oktober 2022 wurde die Kreismeisterschaft in der Disziplin Sportpistole Auflage im Schützenhaus Ludweiler durchgeführt. Für unseren Verein waren 5 Schützen am Start. Hier konnten wir erfolgreich punkten. In der Klasse Senioren 3 belegte Tilo Steinmann mit 270 Ringen den 3. Platz. In der Klasse Senioren 4 erreichte Horst Lydorf mit 283 Ringen den 1. Platz, Franz Schkoda, trotz technischer Probleme mit seiner Waffe, erreichte den 3. Platz mit 280 Ringen. Wolfgang Hofmann wurde vierter mit 273 Ringen und Gisela Hofmann fünfte mit 260 Ringen.

In der Mannschaftswertung wurde Ludweiler Erster mit den Schützen Horst Lydorf, Franz Schkoda und Wolfgang Hofmann.

Pistole 9mm

Am 3.April fanden in Heusweiler die Kreismeisterschaften in der Disziplin 25m Pistole 9mm statt. Hier ebenfalls 2 Schützen von Ludweiler am Start. In der Klasse Herren III wurde Tilo Steinmann 17er mit 318 Ringen (150/168). In der Klasse Herren IV wurde Udo Sauer 11er mit 248 Ringen (134/114).

Freie Pistole Auflage

Am 26.11.2022 wurde die Kreismeisterschaft mit der Freien Pistole Auflage in Karlsbrunn durchgeführt. Leider waren noch weniger Teilnehmer als im letzten Jahr am Start, gerade einmal 5 gemeldete Schützen, wobei einer wegen Krankheit wieder absagen musste. Für unseren Verein war Horst Lydorf am Start, der sich auch mit 275 Ringen (90-93-92) den 1. Platz vor Clemens Karl von den Sportschützen Püttlingen, der 272 Ringe erreichte, sicherte. Herzlichen Glückwunsch.

Sportrevolver 357mag

Am 13.Mai fanden in Schwalbach die Kreismeisterschaften in der Disziplin 25m Revolver .357mag statt. Für uns waren zwei Schützen am Start. In der Klasse Herren III belegte Tilo Steinmann mit 315 Ringen (157/158) den 10. Platz. In der Klasse Herren IV erreichte unser Großkaliber Franz Schkoda leider nur den 5. Platz mit 326 Ringen (162/164). Trotz alledem Glückwunsch zu den Platzierungen und super, das ihr unseren Verein präsentierte.

Sportrevolver 44mag

Einen Tag später, am 14.Mai fanden ebenfalls in Schwalbach die Kreismeisterschaften in der Disziplin 25m Revolver .44mag statt. Auch hier waren unsere beiden Herren am Start. Für unseren Franz Schkoda lief es an diesem Tag etwas besser und er wurde Dritter mit 362 Ringen (173/189). Tilo Steinmann wurde in seiner Klasse Achter mit 165 Ringen (139/126). Auch hier Glückwunsch zu euren Leistungen.

Landesmeisterschaft vom 4.6.2023 in Eiweiler

An diesem Sonntag waren die Landesmeisterschaften in der Disziplin LP Auflage. Unser Verein war mit 4 Schützen vertreten. Hier war erstaunlicherweise Franz Schkoda auf dem Siegerpodest. In der Klasse Senioren V - das sind die kurz vorm Rollator, ha ha ha - Spaß beiseite, hat er den 1. Platz mit 301,2 Ringen erreicht. herzlichen Glückwunsch. Martin Bennoit hatte Pech, mit nur einem Zehntel Ring hat er den 3. Platz mit 306,5 Ringen verpasst. Tilo Steinmann wurde mit 277,3 Ringen 23ter. Bei Horst Lydorf lief es nicht so rund, er wurde mit 298,5 Ringen immerhin noch 9ter.

Landesmeisterschaft Sportpistole Auflage am 11.6.2023

Am gleichen Wochenende wurden in Schwalbach die Landesmeisterschaften mit der Sportpistole Auflage durchgeführt. Hier waren wir mit 3 Schützen vertreten. In der Klasse Senioren 1 war Tilo Steinmann am Start, er wurde 18ter mit 269 Ringen (94-88-87). In der Klasse Senioren 3 belegte Horst Lydorf den 5ten Platz mit 284 Ringen (95-98-91). Bei den Senioren 5 war unser Franz Schkoda wieder am Start und auch hier gelang ihm der Sprung aufs Podest. Mit 282 Ringen (92-95-95) wurde er Erster. Herzlichen Glückwunsch dazu. Man sieht also, auch im hohen Alter sind immer noch gute Leistungen machbar. :-))

Landesmeisterschaft Freie Pistole Auflage am 10.6.2023

In Schwalbach wurden die Landesmeisterschaften mit der Freien Pistole Auflage durchgeführt. In unserem Verein schießt nur noch Horst Lydorf diese Disziplin. Da wir keinen 50m Stand haben, kann als Wettkampftraining nur auf eine verkleinerte Scheibe auf

der 25m Bahn geschossen werden. Trotz allem hat Horst Lydorf den - leider undankbaren 4. Platz erreicht; Ringgleich mit dem 3. platzierten, aber der schlechteren letzten Serie. Nichts desto trotz herzlichen Glückwunsch zum erreichten Ergebnis.

Landesmeisterschaft vom 13.05.2023 in Schwalbach.

Hier war leider nur unser Großkaliber Franz Schkoda am Start. Aber er hat unseren Verein gut vertreten und erreichte in der Klasse HerrenIV den 2. Platz mit 363 Ringen, (178/185). Es wäre eventuell der erste Platz möglich gewesen, aber er hatte in der ersten Serie ein paar Probleme, die ihn einige Ringe kosteten. Aber trotz alledem der zweite Platz und die Silbermedaille sind stark. herzlichen Glückwunsch.